

# 院内での新型コロナウイルス感染者の発生について

令和3年7月3日(土)までに本院愛1病棟に入院中の患者さん5名の新型コロナウイルス感染が確認されました。

当院においては新規入院患者全員に対して PCR 検査を行うなど、新型コロナウイルス感染対策を行ってきたところではありましたが、この度の感染拡大について大変残念に思います。

陽性が確認されました5名の患者さんは、コロナ専用病床に転棟していただき治療を行っております。

本院では、管轄保健所と連携して接触者の調査を行い、感染拡大防止の観点から当該病棟に入院中の全患者さんと当該病棟で従事した全職員に PCR 検査を順次実施し、5名以外は全患者さん、全職員の PCR 検査陰性が確認されております。

今回の事例を受けて当該病棟の新規入院は制限していますが、安全対策を徹底したうえで外来診療は行ってまいります。

皆様には、ご心配とご不便をおかけいたしますことを、深くお詫び申し上げます。

引き続き感染拡大防止に全力で努めてまいりますので、何卒、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

令和3年7月3日  
社会医療法人 仁生会 三愛  
病院  
院長 中村 寿宏